



La asamblea general convocada por la actual directiva de la Asociación de Vecinos de la barriada cartagenera aprobó por unanimidad iniciar una acción legal contra los equipos directivos que han estado en el colectivo vecinal entre 2012 y 2019 "al existir indicios contables de que pudiera haber desaparecido una cantidad importante de dinero", explica a este diario el presidente actual, Ramón Jerez, a quien se observa en la imagen adjunta.

---

La nueva directiva accedió al cargo, tras el proceso electoral, a finales del año 2019 y llevó a cabo un estudio de situación en diversos terrenos, incluido el económico, "donde aparecieron bastantes irregularidades en los asientos contables. Ante esa situación, el tesorero elaboró un informe que fue el que se presentó a los socios, que acordaron presentar la denuncia para que las autoridades judiciales investiguen. No se trata de cuestión personal alguna, en absoluto, pero es necesario que se aclare, pues el descuadre podría alcanzar los diecisiete mil euros, que es una cantidad muy importante", expone. El siguiente paso ha sido poner el asunto en manos del abogado Ulises Roca para que inicie los trámites.